



L'UNSa Justice vous souhaite de joyeuses fêtes! 🎄

Chères collègues, chers collègues,

🎁 Une année éprouvante mais solidaire

L'année 2024 a été une année particulièrement difficile. Une fois encore, les personnels du ministère de la Justice ont fait preuve d'une résilience remarquable face à des conditions de travail toujours plus exigeantes et contraignantes.

Malgré des droits sociaux attaqués de toutes parts, des réformes imposées sans concertation et un manque cruel de moyen, vous avez maintenu avec courage et dévouement, le service public de la Justice.

🎁 Prenez soin de vous et de vos proches

En cette période de fêtes, nous vous invitons à mettre de côté, le temps d'un instant, les défis du quotidien pour vous recentrer sur l'essentiel :

👉 **le partage, la joie, et la chaleur des moments en famille ou entre amis.**

🌸 Une pensée particulière

Nous avons une pensée sincère pour toutes les femmes et les hommes qui, cette année encore, seront mobilisés pendant les fêtes. Qu'ils travaillent de jour ou de nuit à Noël ou au Nouvel An, leur engagement est une preuve supplémentaire de leur dévouement au service public. Leur mérite est immense et notre reconnaissance inconditionnelle.

En cette fin d'année, si notre attention et nos actions sont mobilisées pour Mayotte et l'ensemble des personnels dans la souffrance, l'UNSa Justice souhaite à toutes et à tous de belles fêtes de fin d'année...

🎄 **Joyeux Noël et belle année 2025 !**

Restons unis et solidaires,

Paris, le 20 décembre 2024

Le Secrétaire Général,
Jean-François FORGET